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2023－2024年度 国際ロータリーのテーマ

「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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佐沼ロータリークラブ
2023－2024テーマ

・国際奉仕委員会（加藤亮委員長）
　今年度、当委員会では 4つの事業を上げさせていた
だいております。
1．台北西門RCとの姉妹クラブ交流
2．国際大会への参加（シンガポール）
3．国際レベルでの災害への支援活動
4．登米市内在住外国人への支援活動
　 1 につきましては、台北西門RCは今年は47周年と
いうことで、来年 3月12日式典開催の予定で、今のと
ころ当クラブから14名の参加となっております。日程
としては 3 月10日～13日で、10日はウェルカムパー
ティー、翌日はゴルフ、翌々日に記念式典となってい
ます。毎年大歓迎をされ、友好を深めて帰って来てお
ります。どの様な形で交流をしたらよいか、先輩方か
らアドバイスをいただき、参考にして訪問したいと思
います。
　 2につきましては、来年 5月25日㈯、26日㈰に開催
されます。参加確定者は現在13名です。国際大会参加
につきましても、何度か国際大会に参加されている方
からアドバイスがあればお願いしたいと思います。
　 3につきましては、どの程度の災害が発生した時に
支援するのかということがあります。世界自然災害年
表によりますと、今年の 2月 6 日のトルコ地震が最後
でそれ以降は大きな災害はありません。ハワイの火事
は載っていませんので線引きが難しいという点があり
ますが、災害が発生した時ご相談をしながら必要な支
援はしていきたいと思っております。
　 4につきましては、登米市内在住外国人の支援とい
うことで、支援活動をしていきたいと思っております。
毎年登米市の外国人が少しずつ増えているという状況
で令和 5 年の今現在428人です。国際奉仕活動は海外
だけでなく身近なところに海外から来た方々がいらっ
しゃるので、そういった方々と国際的な交流、理解を
深めながら国際平和につなげられたらいいのかとな
思っております。何が出来るかは検討段階ですが、相
互理解が出来るようなフレンドリーな環境をつくって
いく必要があるのではないかと思っております。
－及川昭宏会員、高橋利光会員、阿部泰彦会員より
アドバイス、ご意見をいただいた。
◎2024－2025年度理事選考結果（ 6名）
　　伊藤幸子会員　伊藤秀雄会員　小野寺伸浩会員
　　佐藤郁子会員　佐藤利尚会員　村上正弘会員

・2022－23年度ガバナーより
　　2022－23年度地区資金収支決算書が届く
・ロータリー米山記念奨学会より、感謝状が届く
　　猪股育夫会員　第 4回米山功労者
・登米市社会福祉協議会より
　 1．クリスマスパーティ協賛に対するお礼状が届く
　 2．クリスマスパーティの案内が届く
　　日　時　12月16日㈯　10：00～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
・比国育英会バギオ基金より
　　2022年度事業報告及び基金への寄付のお願い

・新世代委員会（布施孝尚幹事）
　少年少女剣道大会のお知らせ
　　日　時　12月17日㈰　 9：30開会（受付 8：30）
　　場　所　登米町「蔵ジアム」
　※ロータリージャンバーのある会員は着用して下さい。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　新入会員の職業分類が決まりましたので報告します。
　　渡辺光太郎会員：建築
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　台北西門RCへ新年の挨拶を寄せ書きにして送りた
いと思いますので、色紙に名前を書いて下さい。
　又、例会終了後に周年記念式典に参加及び参加希望
の方は打ち合わせをしますのでお集まり下さい。
・親睦活動委員会（伊藤幸子委員長）
　次週は、クリスマス家族例会です。出欠の連絡がま
だの会員は早急にご連絡をお願いします。多くのご参
加をお待ちしております。
◎感謝状授与
　　猪股育夫会員　第 4回米山功労者
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・本日の出席率　97.87％

・千葉正宏会長　先週の年次総会ありがとうございま
した。年の瀬ですので健康に充分注意しましょう！

・江川元徳会員　2023年末、世界では戦争している場
所がまだあります。これから戦争が発生する可能
性の所もあり、残念で悲しいです。四つのテスト、
第 3にあるように「好意と友情を深める」と良い
ですね。

・八谷郁夫会員　国際奉仕フォーラム、加藤亮委員長
よろしくお願いします。

・千葉吉男会員　「大網イルミネーション」12月15日
P M 5：00から点灯となります。今年は例年より
拡大して設置しましたので是非見に来て下さい。
12月10日のSGCゴルフ大会で阿部泰彦会員が優勝
されました。大変おめでとうございます。

・菅野幸一郎会員　加藤亮国際奉仕委員長のフォーラ
ムに期待します。

・髙田次雄会員　阿部泰彦会員、去る12月10日のSGC
ゴルフコンペ見事優勝、おめでとうございます。
本日のフォーラム、加藤亮国際奉仕委員長楽しみ
にしております。

・伊藤幸子会員　今年も残り少なくなりました。クリ
スマス家族例会に皆様のご参加をお待ちしていま
す。よろしくお願いします。

・村上正弘会員　今日は12月らしく冷えています。イ
ンフルエンザや風邪にご留意下さい。

・布施孝尚幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
　　佐々木崇会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
　　佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　岩渕正彦会員　高橋利光会員　菅原慶一会員
　　山田正会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
　　及川昭宏会員　太田陽平会員　杉田広仁会員

　　佐藤早智子会員　大畑好司会員　加藤亮会員
　　二階堂恭子会員　阿部康史会員　佐藤郁子会員
　　　以上、ありがとうございました。

　12月に入りました。今月は疾病予防と治療月間と
なっております。冬になりインフルエンザをはじめあ
ちらこちら不調が出てくることが多いことと思います
が無理をなさらず体調を整え何とか乗り切りましょう。
　12月17日㈰は剣道大会となっております。野球大会
同様参加の程お願いしたいと思います。先週の年次総
会にて皆様のご承認を頂きありがとうございました。
新しい理事が選任され、次年度の準備体制に進んで参
ります。次年度は、いよいよ60周年記念の年となりま
すので、今年は準備体制をしっかりと取る年になって
おります。パスト会長はじめ皆さんにたくさんお願い
を次年度会長と共に致しますので、快くご協力の程お
願いしたいと思っております。
　忘年会シーズンとなり、飲酒の機会が増えておりま
す。今年は国産ウィスキー100周年を迎えており、国
内外からジャパンウィスキーの人気が高まって、店頭
から国産ウィスキーの品薄状態が続いているそうです。
ビン入りもペットボトルも売り切れが続出しているよ
うです。韓国、中国の方の爆買いが影響している様で
す。ウィスキーは10年間熟成させ、更に原油をブレン
ドして作るため、急に売れているからといって増産出
来る状態ではありません。それで価格も上がってくる
と言うことでした。焼酎ブームに入りウィスキーの消
費量が急に減りましたが、2008年にサントリーから角
ハイボールが発案され、再度ウィスキーが復活して、
焼酎、ウィスキー、ハイボールと進んでいる感じです。
世の中色々と変化があります。
　ダーウィンの進化論の中で「生き残る種とは、最も
強いものでも最も賢いものでもなく、最も変化に適応
したものだ。」という言葉があります。何とか変化に
対応していかれればと思っております。
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●12月の定例理事会議事録（12月７日㈭）●●12月の定例理事会議事録（12月７日㈭）●
◦議事内容
1 ．クリスマス例会について
　　日　時　12月21日㈭　17：30受付　18：00開会　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員 6,000円　家族 5,000円　子供 2,000円（S・BOXは別途）
　　オークション　3,000円程度の商品をお願いする
2．少年少女剣道大会について
　　日　時　12月17日㈰　　場　所　登米町「蔵ジアム」
　　　詳細は佐藤哲弥委員長が会員周知文を作成し、幹事が会員にFAXをおこなう
3．新年会について
　　 1月25日㈭開催　12月14日委員会にて打ち合わせ
4．台北西門RC記念式典について
　　日　時　 3月10日～13日　参加者14名　　旅行とりまとめ中、飛行機は確保
5．国際大会（シンガポール）について
　　旅行手配中、高橋利光会員が登録者

第4回米山功労者　猪股育夫会員へ感謝状授与第4回米山功労者　猪股育夫会員へ感謝状授与


